
Subject: Erfahrungen Langzeiteinnahme Proscar (min. 5 Jahre)
Posted by cedes on Sat, 15 Jan 2011 22:18:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

Hat jemand von euch Proscar regelmäßig länger als 5 Jahre eingenommen? Wie sind eure
Erfahrungen bzgl. der langfristigen Wirkung und den NW? Mich interessieren vor allem
diejenigen, die es in jungen Jahren eingenommen haben. Frage mich, was nach Fin. kommen
kann/soll, schließlich fühle ich mich nicht wohl dabei, das Med. 10+ Jahre einzunehmen.

Dank euch
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